
La lettre 
du Maire

Pierrelaye, le 21 novembre 2024

Mesdames, Messieurs,

Presque quotidiennement, je suis interpellé par nombre de Pierrelaysiennes et de Pierrelaysiens 
qui se plaignent d’un transit important de véhicules venant de Bessancourt et de Méry utilisant, 
matin et soir, les voiries de notre ville pour rejoindre la RD14 ou la A15.

Le centre de notre ville n’a pas vocation et ne dispose pas des largeurs de voiries suffisantes pour 
assurer ce transit d’environ plusieurs milliers de véhicules/jour dont plus de 2500 circulent sur 
la route de Bessancourt. (*)

Cette circulation occasionne une gêne importante pour la population riveraine et dangereuse à 
nos entrées d’écoles et du centre de loisirs situé Rue de Bessancourt.

De plus, alors que nous faisons beaucoup d’efforts pour lutter contre les gaz à effet de serre et 
le réchauffement climatique ainsi que la mise en place de la Forêt, ce transit anéantit nombre de 
ces efforts.

Réduire la circulation dans la ville permettra, j’en suis sûr, d’améliorer vos conditions de vie et 
votre sécurité.

Je propose de laisser faire l’essai jusqu’à la fin de l’année 2024 et de voir si cette expérimentation 
est concluante avant de prendre une décision définitive.

Je sais compter sur votre compréhension.
Je vous adresse, Mesdames, Messieurs, l’expression de mes salutations distinguées.

Votre maire,
Michel VALLADE

(*) Selon une étude menée par l’organisme TRANSITEC, en septembre 2022, 
sur une semaine, il a été recensé une moyenne quotidienne de circulation  
de 11 500 véhicules/jour rue Joseph Wresinski.


